

Premier 12: Anuncian lanzadores abridores para jornada inaugural



Premier 12

Guadalajara, 9 nov (PL).- Los seis lanzadores que subirán hoy al montículo en la jornada inaugural del torneo beisbolero Premier 12 fueron anunciados por sus respectivos directores, en conferencia de prensa

realizada en esta ciudad mexicana.

Jaime Berria y Shairon Martis tirarán las serpentinas por Panamá y Países Bajos, respectivamente, en el partido pactado para las 13:00, hora local, en el Estadio Panamericano, que dejará oficializada la tercera edición de este evento que reúne a los 12 países mejor ranqueados del orbe, según la Confederación Mundial de Béisbol y Sóftbol.

«Estamos aquí para buscar un lugar, para ir a Japón. Y nuestro objetivo es simplemente salir a competir en cada partido, conseguir la victoria de una manera u otra y buscar un resultado positivo para nosotros», declaró el timonel de los canaleros, José Mayorga.

Por su parte Evert Jan't Hoen, director de los neerlandeses, habló sobre las cualidades de su equipo, de la mezcla de juventud y experiencia en sus filas y dijo que podían desafiar a sus rivales como ya lo han hecho en el pasado.

Para el segundo pleito del día, a disputarse en Tepic en el estadio conocido como «El Coloso del Pacífico» a las 16:00, hora local, fue anunciado Jonathan Bermúdez por Puerto Rico, mientras que el veterano Rich Hill tendrá esa misión por el conjunto de Estados Unidos.

Mike Scioscia, mánager de los estadounidenses, confesó estar ansioso por comenzar el torneo y recalcó que más allá de los favoritismos hay que jugar duro y con el corazón, porque todos los contrarios tienen mucho talento.

«En el béisbol de hoy, el pitcheo y la defensa son la clave. Pero si te enfrentas a un equipo como Estados Unidos, con muy buenos bateadores y con un mánager con mucha experiencia, tenemos que ir con todo», aseveró Juan Igor González, quien estará en el banquillo de los boricuas.

Por último en el partido nocturno pactado también en Guadalajara a las 20:00, hora local, subirán a la lomita de los suspiros el zurdo Manny Bañuelos por la selección mexicana y por los venezolanos lo hará el derecho Ricardo Pinto.

Omar López, al frente de la escuadra sudamericana, recalcó que lo principal para él era llevar alegría a su país con la unidad y la química del equipo, mientras el mexicano Benjamín Gil habló de los deseos de triunfo que aumentan cuando uno es anfitrión y la responsabilidad con los aficionados.

«Va a haber un equipo mexicano totalmente comprometido. La expectativa es que juguemos bien, hagamos el trabajo en el campo y veamos a dónde nos lleva. Y esperemos que sea suficiente para estar jugando por las medallas en Japón», sentenció.

El otro apartado, con sede en Taiwán, donde fueron ubicados los elencos de Cuba, República Dominicana, Australia, Surcorea, Japón y los anfitriones de China Taipéi, iniciará cuatro días más tarde, el miércoles 19.

Los dos elencos mejor ubicados en cada una de sus zonas al final de la fase de grupos accederán a la superronda que se realizará en Japón en busca del trofeo de campeón.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369322-premier-12-anuncian-lanzadores-abridores-para-jornada-inaugural>



Radio Habana Cuba